令和5年度 進路だより

Victory!

~全ては未来の勝利をつかむために~



令和5年9月27日 発行 第18号

知多市立中部中学校

楽しく過ごす時期も大切に!

明日から煌鳩祭優先期間となります。それぞれのクラスで合唱コンクール、体育の部の練習が本格的に始まります。皆で力を合わせて、充実した煌鳩祭にしていきましょう。この経験が高校生や大学生、社会人になってからもきっと生きてきます。自分の好きなこと、得意なことで精いっぱい自分の力を生かしてください。

また、2期テストも終わり、進路についてもどうしていくかがより明確になってくると思います。いろいろと悩むことも出てくると思いますが、早めに相談しながら進めていきましょう。

体験入学に参加しよう!

★…ネットによる申し込み

【公立高校(全日制)・国立高校の体験入学】

学校名	実 施 日	時間帯	内 容	校内締切	
知多翔洋★	11/11 (土)	10:00~	概要説明・授業体験など	10/11 (水)	
半田商業★	10/14 (土)	8:30~	体験学習・施設見学など	9/27 (水)	
阿久比(国際)★	10/28 (土)	9:00~	国際コミュニケーションコースの説明	10/6 (金)	
武豊★	11/11 (土)	13:40~	授業参観・部活動見学など	10/20 (金)	
SSH授業(半田)★	10/14 (土)	13:30~	サイエンスコミュニケーション	10/6 (金)	

第2回実力テストについて

11月6日(月)に、第2回実力テストを実施します。9月にも実力テストを実施しましたが、「問題が難しい…」という声を聞きます。しかし、入試問題は基礎的な問題から応用・発展問題まであるので、難しい問題にも慣れる必要があります。しっかりと勉強して、1点でも多く取れるようにしましょう。



【実力テスト出題範囲】

国語…漢字・語句,説明的文章の読解,文学的文章の読解,古典

数学…1, 2年の範囲, 3年 (関数 $y = a x^2$ (P 1 1 9 まで))

社会…1,2年の範囲,3年(個人の尊重と日本国憲法(P77まで))

理科…1,2年の範囲、3年(天体の1年の動き(P4~P151))

英語…1, 2年の範囲, 3年 (Let's Listen 4 (P 7 0まで)) **リスニング問題あり**

進路説明会について

日時…10月27日(金) 13:50~15:45 (受付 13:35~)

場所…中部中学校体育館

内容…①公立高校の紹介(愛知県立知多翔洋高等学校)

②私立高校の紹介(大同大学大同高等学校)

③専修学校の紹介(名古屋工学院専門学校)

④進路決定までの流れ

保護者の皆様の案内は別紙にて配付してありますが、出欠票を**10月17日(火)までに**学級担任へ提出してください。

公立高校特色選抜 実施内容(主な学校)

高校名	学 科	入学検査の内容	詳細	面接	定員 (程度)
半田	普通	プ° レセ゛ンテーション	「自然科学に関する分野において, これまでの自己の取組を踏まえて, 半田高校で頑張ろうと思うことと, 活躍できること」 発表資料: A 4版2枚まで 発表時間:13分(発表10分,質疑応答3分)	個人	5
半田東	普通	プ° レセ゛ンテーション	「本校普通科で学びたい理由とこれまでの 取組」 発表資料: A 4版2枚まで 発表時間: 15分(発表10分,質疑応答5分)	個人	6
半田農業	農業科学 施設園芸	基礎学力検査	国数英の基礎的な内容	個人	16 8
	食品科学		英語の聞き取り検査はなし		8
	生活科学				8
半田商業	全	基礎学力検査	国数英の基礎的な内容 英語の聞き取り検査はなし	個人	36
常滑	普通セ・ク	基礎学力検査	国数英の基礎的な内容 英語の聞き取り検査はなし	個人	5 8
東海樟風	総合情報	基礎学力検査	国数英の基礎的な内容 英語の聞き取り検査はなし	個人	15
大府	生活文化	プ゚ レセ゛ンテーション	「本校生活文化科で学びたい理由と これまでの取組」 発表資料: A 4版2枚まで 発表時間:10分(発表3分,質疑応答7分)	個人	8
桃陵	ヒューマンケア	作文	文字数は400字以下 時間は40分 題については当日に示す	集団	4
知多翔洋	総合	プ゚ レセ゛ンテーション	「本校総合学科で学びたい理由と これまでの取組」 発表資料: A 4版2枚まで 発表時間:15分(発表10分,質疑応答5分)	個人	14
東浦	普通	基礎学力検査	国数英の基礎的な内容 英語の聞き取り検査はなし	個人	20
内海	普通	作文	文字数は400字以下 時間は40分 題については当日に示す	集団	16

他の学校については、各高校のホームページかロイロノートの資料箱でチェックしてください。

須浪の独り言

9月の実力テストの結果が分かりました。定期テストとは違い、範囲も広くて難易度も高いため、思うように点数が取れない人もいれば、逆に思ったよりも点数がよい人もいると思います。

実力テストで点数が取れなかった人は、定期テストではもっと順位が良かったのに…と思ったことでしょう。おそらく、定期テストに向けては必死に努力を積み重ねることができたので、結果が出たと思います。しかし、定期テストのときについた力は付け焼刃的なものであって、その場はなんとか切り抜けたとしても、本当の意味で身に付いていないということになっていると思います。今一度しっかり復習しながら、身に付くまでこつこつと地道にがんばっていきましょう。

逆に実力テストで点数が取れている人は、学力はちゃんと身に付いているからいいのでは?と安心してしまうかもしれませんが、普段の授業の取り組み(特に提出物)はどうでしょうか。**日常の取り組み方から見直すと、通知表の成績もよくなっていく**と思います。

いずれにせよ、実力テストで点数が取れてきた人たちが、これまでも受験で成功しているのは、私もずっと見てきています。また、私立高校の名城大学附属高等学校や中京大学附属中京高等学校などは、当日のテストをより重視する学校です。次は11月に実力テストがあります。1点でも多く点数が取れるように、しっかりがんばっていきましょう。